

Nama : Muhammad Iqbal D'Berto Syahdema (1102016134)
Program Studi : Kedokteran Umum
Judul : Prevalensi Terjadinya Hipertiroid Prevalensi Terjadinya Hipertiroid di RSUD Depok Pada Tahun 2018 – 2020 Dan Tinjauannya Menurut Pandangan Islam

ABSTRAK

Latar Belakang: Hipertiroid merupakan penyakit endokrin yang menempati urutan kedua terbesar di Indonesia setelah diabetes. Gangguan fungsi tiroid ada dua macam yaitu kekurangan hormon tiroid yang disebut hipotiroid dan kelebihan hormon tiroid yang disebut hipertiroid. Kelebihan suatu hormon tiroid (hipertiroid) dapat menyebabkan gangguan berbagai fungsi tubuh, termasuk jantung dan meningkatkan metabolisme tubuh. kasus hipertiroid banyak ditemukan pada seluruh populasi. Hipertiroid lebih sering terjadi pada wanita dibanding pria. Kesehatan dalam Islam adalah perkara yang penting, Allah menganjurkan untuk semua umatnya agar selalu bersyukur atas kenikmatan yang telah diberikan kepada umatnya, bersyukur karena masih diberi kesehatan. penyakit yang berikan kepada umatnya adalah salah satu ujian yang Allah berikan kepada umatnya agar umatnya selalu mensyukuri nikmat dan ujian yang diberikan oleh Allah. dan apabila diberi ujian seperti sakit Allah menyuruh umatnya untuk sabar, ikhlas, berusaha mencari obat dan minta ampunan kepada Allah SWT

Metode: Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif retrospektif. Penelitian ini dilakukan di RSUD Depok. Sampel penelitian yang diambil adalah pasien penderita hipertiroid yang tercatat di poliklinik penyakit dalam di RSUD Depok pada periode 2018 – 2020.

Hasil: Penelitian ini didapatkan bahwa penderita hipertiroid lebih banyak terjadi pada jenis kelamin perempuan 533 (80,8%) disbanding laki-laki 127 (19,2%). Pada kelompok usia kelompok terbanyak pada usia 40 – 60 tahun 297 (45%), lalu 20 – 39 tahun 236 (35,8%), lalu >60 tahun 78 (11,8%) dan <20 tahun 49 (7,4%). Tatalaksananya yang paling sering diberikan yaitu obat *propiltiourasil* (PTU).

Kesimpulan: Penyakit tiroid lebih banyak terjadi pada perempuan disbanding laki-laki dan banyak terjadi pada kelompok umur

Kata Kunci: *hipertiroid, jenis kelamin, usia, tatalaksana*